

En Équateur, une nouvelle journée de protestation contre les politiques néolibérales du gouvernement



Quito, 26 octobre (RHC) Des organisations sociales, indigènes, des corporations de travailleurs et des syndicats de l'Équateur ont lancé une nouvelle journée de protestation contre les politiques économiques du président Guillermo Lasso.

Le président de la Conaie, la Confédération des nationalités autochtones, Leonidas Iza, a déclaré que les mobilisations démarrent mardi à minuit dans tout le pays.

Les manifestations ont été organisées par le Front unitaire des travailleurs (FUT), le Front populaire (FP) et la Confédération des nationalités autochtones (Conaie).

Des organisations telles que la Fédération des étudiants de l'Équateur et la Confédération nationale des organisations paysannes, noires et autochtones, entre autres, se sont jointes à l'appel.

Selon les organisateurs des manifestations, la journée de protestation est en demande de politiques économiques et sociales justes à la fois pour les travailleurs et les secteurs à faible revenu.

Il s'agit notamment de geler le prix des carburants et d'appuyer le projet de code du travail récemment présenté au Parlement par le Front unitaire des travailleurs et de rejeter le projet de loi sur la création d'Opportunités.

Face au rejet populaire de l'augmentation du coût du carburant, vendredi dernier, Lasso a gelé les nouveaux prix et suspendu les majorations mensuelles, mais cela n'a pas suffi à réduire le mécontentement populaire.

Les manifestations semblent être les plus animées depuis que Guillermo Lasso a pris le pouvoir en mai et se sont déroulées sous l'état d'urgence de 60 jours décrété il y a une semaine pour soutenir les policiers dans la lutte contre la criminalité.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275105-en-equateur-une-nouvelle-journee-de-protestation-contre-les-politiques-neoliberales-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba